



El Casal de Argentinos en Formentera, con la colaboración del área de Bienestar Social, Juventud e Igualdad, ha contado hoy con la visita del cónsul argentino en las Islas Baleares, Daniel Sanmaniego, que se ha desplazado a la isla para facilitar la realización de trámites a las personas de nacionalidad argentina residentes en Formentera.

La reciente apertura del Consulado Argentino en Palma de Mallorca el pasado mes de enero ha supuesto la realización de una mayor cantidad de trámites para los residentes argentinos en Baleares, por lo que han podido solucionar muchos de sus trámites consulares pendientes.

Este consulado itinerante ha realizado trámites durante toda la mañana en el Casal de Entidades de Formentera como la renovación de pasaportes, antecedentes penales y certificados consulares. Asimismo, el cónsul se ha reunido con el conseller de Infraestructuras del Consell de Formentera, Santi Juan y con el jefe de la Policía Local de Formentera.

Desde el Casal de Argentinos de Formentera se quiere agradecer al Consell Insular de Formentera la buena predisposición mostrada por la visita del cónsul, poniendo a su disposición las instalaciones, así como las conexiones telemáticas para el desarrollo del trabajo consular.

Todos los argentinos en Formentera se han podido beneficiar de esta primera visita oficial, que tal como ha manifestado el cónsul no será la última, ya que se tiene la previsión de que el consulado itinerante se desplace más frecuentemente en Formentera para atender a los sus conciudadanos.